

まちのできごと

「いのちの標語」受賞作品
もう一度
私の声を 聞いてみて
入選 畠山 牧子

郷土を学ぶ

6月7日、藤里小学校4年生を対象に、ふるさと教育体験学習「水の学習」が行



大盛況でした
(森のえき)

6月5日、町の観光案内所・特産品販売所を兼ねた「白神山地・森のえき」がオープンしました。

オープning 5年目となつたこの日は、青空の広がるなか、観光客や登山客等町内外から大勢が訪れ、屋外テントで販売された焼き鳥、イカ焼き、岩魚の塩焼き、無料で振る舞われたたけのこ汁などを求めて賑わいをみせました。

昨年に続き、特別イベントとして「素波里貉(むじな)」によるよさこい踊りも披露され、開演時間に合わせて訪れた家族連れ等も加わり、オープning初日を盛り上げていました。

ツーリズムの拠点 白神山地森のえきオープン

なわれました。

この日は、清水岱配水池、藤里浄化センター、鉢子の滝、峨瓈の滝、白糸二段の滝など、町内の水にまつわる施設や名所を訪れました。

各所で係員から説明を受けた児童は、一生懸命メモを取り、その場で気になつた疑問点を積極的に質問するなど、水の大切さや郷土に対する学習を深めていました。



浄化センターの仕組みを学習

豊漁を願い

幼稚園児によるアユ放流

6月7日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園児によるアユの放流が行なわれました。

晴天に恵まれたこの日は、うめ組さん13名が放流ポイントに集まり、粕毛漁協の方からそれぞれのベケツに稚アユを入れてもらうと、稚アユがベケツの中で飛び跳ねるたびに悲鳴をあげていましたが、みんなで「大きくなつてね」と元気に声をかけて川面に放しました。



全県大会出場!

藤里クラブ郡予選制覇

6月14日、第31回全日本学童軟式野球秋田県大会山本郡予選で、全県大会出場を決めた藤里クラブが藤里町役場を訪れ、石岡町長に優勝報告をしました。

町長室を訪れた佐々木主将、伊藤副主将は緊張した様子でしたが、石岡町長から郡予選の試合内容や県大会に向けた意気込みについて質問されると、一人ともしつかりと答え、全県大会での活躍を誓いました。



県大会での活躍を期待します

あつ、あそこで泳いでるよ！